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怎么样把股指期货加入自选股－股指期货，融资融券，国
际板推出，散户如何操作-股识吧

一、股指期货怎么操作？

期货的本质是与他人签订一份远期买卖商品(或股指、外汇、利率)的合约，以达到
保值或赚钱的目的。
如果您认为期货价格会上涨，就做多（买开仓），涨起来（卖）平仓，赚了：差价
=平仓价-开仓价。
如果您认为期货价格会下跌，就做空（卖开仓），跌下去（买）平仓，赚了：差价
=开仓价-平仓价。
期货做多一般容易理解，做空不太容易明白。
下面解释一下股指期货做空的原理： 您在股指4000点时，估计股指要下跌，您在
期货市场上与买家签订了一手卖出股指合约，(比如)约定在半年内，您可以随时卖
给他300份股指(股票)，价格是每份4000元.(合约价值4000×300=120万元，按10%保
证金率，您应提供12万元的履约保证金)
买家为什么要同您签订合约呢?因为他看涨. 签订合约时，您手中并没有股指(股票).
您在观察市场，若市场如您所愿，下跌了，跌到3600点时(可能就是2-3天时间)，您
在市场上按每份3600元买了300份股指，以合约价每份4000元卖给了买家，合约履
行完毕(您的履约保证金返还给您).您赚了：
(4000-3600)×300=12(万元)(手续费忽略)
实际操作时，您只需在4000点卖出一手股指，在3600点买平就可以了，非常方便.

二、如何在大同证券大智慧上添加自选股

打开大智慧后，直接输入股票代码或者股票名称第一字母，回车确认，无论在分时
图，还是日线下，点鼠标右键，及出现加入自选股，鼠标确认即可

三、股指期货是怎么做的?是个什么东西?

指数期货与普通的商品期货除了在到期交割时有所不同外，基本上没有什么本质的
区别。
以某一股票市场是指数为例，假定当前它是1000点，也就是说，这个市场指数目前
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现货买卖的“价格”是1000点，现在有一个“12月底到期的这个市场指数期货合约
”，如果市场上大多数投资者看涨，可能目前这一指数期货的价格已经达到1100点
了。
假如说你认为到12月底时，这一指数的“价格”会超过1100点，也许你就会买入这
一股指期货，也就是说你承诺在12月底时，以1100点的“价格”买入“这个市场指
数”。
这一指数期货继续上涨到1150点，这时，你有两个选择，或者是继续持有你是期货
合约，或者是以当前新的“价格”，也就是1150点卖出这一期货，这时，你就已经
平仓，并且获得了50点的收益。
当然，在这一指数期货到期前，其“价格”也有可能下跌，你同样可以继续持有或
平仓割肉。
但是，当指数期货到期时，谁都不能继续持有了，因为这时的期货已经变成“现货
”，你必须以承诺的“价格”买入或卖出这一指数。
根据你期货合约的“价格”与当前实际“价格”之间的价差，多退少补。
比如上例中，假如12月底到期时，这个市场指数实际是1130点，你就可以得到30个
点的差价补偿，也就是说你赚了30个点。
相反，假如到时指数是1050点的话，你就必须拿出50个点来补贴，也就是说亏损了
50个点。
当然，所谓赚或亏的“点数”是没有意义的，必须把这些点折算成有意义的货币单
位。
具体折算成多少，在指数期货合约中必须事先约定，称为合约的尺寸，假如规定这
个市场指数期货的尺寸是100元，以1000点为例，一个合约的价值就是100000元。

四、如何购买股票指数期货

您好投资要看具体的情况，现在的股票市场的股票指数期货风险太大了，我希望您
不要在冒险做股票了，原因是：第一、国家经济在下滑的状态，需要注意经济风险
。
第二、股票指数期货本身的不确定性越来越大，风险加剧。
第三、整个股票市场的问题还比较多，应该理智的离开为好！

五、股指期货，融资融券，国际板推出，散户如何操作

我觉得 股指期货的推出是给大型的投资机构玩的 对于他们来说 多了一个工具 保值 
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有了这个东西，散户的操作会更加困难，尤其是我们这些喜欢捉庄跟庄的算是技术
派的人会变的很难操作很茫然，因为以前你只要看庄看准了，你跟着庄走，赢利的
机会是远远大于赔钱的机会的，现在有了这个东西就不然了。
以前你看准了一只股票的主力资金，比方他们都是在8块介入的股票，那么你在8块
附近买进胜算是很大的，就是震仓也不怕，甚至遇到强庄，就是熊市被套了，行情
一转好，前期跟你一起被套的庄多数也都会自救，最终的结果也是赢多输少，综合
下来收益是会很高的。
但有了股指期货，你会发现很多非常费解的事情，比方你看到了大资金在8元疯狂
的建仓，但到了5块，他们又在大肆出货，这在以前一般是不会的，除非主力资金
实在没办法了，做不动了，认输离场，但相当于来说始终是小概率事件。
有了股指期货，这种现象就很正常了，可能他股票建仓的时候期货已经放了空单，
而且头寸还不小，他建仓进的货，很可能就不是为了拉台获利，而是为了有更多的
筹码好打压股票，股票亏了小钱，股指期货赢了大钱。
所以总体来说，股指期货是给大型机构多了一个工具，他们可以玩保值，弥补了他
们钱多股票多进出不变的风险，甚至可以用资金优势来影响股票从股指期货牟利，
所以这东西其实对散户来说不是好东西，他的重大功能—对冲保值，对散户来说是
没用的，散户只能玩玩投机和套利，以后会越来越被动。
当然，我说的这些是像我这种喜欢跟庄的，对价值投资型的影响不大，所以策略嘛
，就是以后投资股票更注重价值，至少应该把F10通看一遍，在看看历史业绩等等
，而对于股指期货，也要很重视，我不建议散户参加这个赌具，但至少怎么赌，规
则是什么？你应该非常熟悉。
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